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Hoy nos trasladamos a la 

comunidad de #LosPinos donde 

eliminamos completamente un 

vertedero que habían 

improvisado en la comunidad, en 

el operativo de 

#MartesDeLimpiezas No.100, 

extraimos 2 camiones de 19 mts y 

4 camiones de 3 mts un total de 50 

metros de basura y usamos 6 

horas de retro pala. 

¡¡¡Un gran esfuerzo, pero lo 

logramos!!! 

Ahora le toca a la comunidad no 

acumular desechos y sacarlos a la 

calle principal el día calendario 

que le toca pasar el camión por 

ese sector. 

Cuidemos nuestro entorno, y 

mantengámoslo limpio. 

 

Ahora visitando la envasadora de gas 

#HDG ubicada en la entrada de Pedro 

García, acudiendo por las múltiples 
denuncias que nos reporta la población 

sobre el expendio del combustible, ahí 

les exhortamos a los responsables para 
que tengan más prudencia y respeto por 

nuestros munícipes, que le echen lo que 

la gente paga, no aire, estaremos 
vigilantes y en defensa siempre de 

nuestra gente. 

OJO: A todo aquel que vaya a echar 
gas, que les diga que espere que la 

maquina este prendida antes de 

conectarle la manguera, porque 

así no le echarán aire. 

Es deber de todos reclamar 

los derechos que como 

ciudadanos y consumidores 
tenemos. 

NO TE DEJES ENGAÑAR!! 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/lospinos?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXFFemT1xh7zSbwqS2Hz_Ft3BrMn6E1bAYSWAxlTTeh0ku6KlVEe0JqqxUct1m5UAISVJ7UarhOA1SjFI6P0OWcBgVquzd9JYG9XBNnNW5zSpop1Nxx1tlzKJocRtD_mEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/martesdelimpiezas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXFFemT1xh7zSbwqS2Hz_Ft3BrMn6E1bAYSWAxlTTeh0ku6KlVEe0JqqxUct1m5UAISVJ7UarhOA1SjFI6P0OWcBgVquzd9JYG9XBNnNW5zSpop1Nxx1tlzKJocRtD_mEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/hdg?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVroBGVO7uZrK2uyvzX3uz7BUxy4MlPo7EbVD7cV_Xm-22UIj6ErImROYt3iK5jnP0Dk7iaHt0WAou235yBToeqTW4VvIi2mKDYcp-WjL2a8cDLfabM3g9rV_1irmkZG0TazK881YN4rautQhzqPRN5&__tn__=*NK-R
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Estamos trabajando, para ti. 

Iniciamos la construcción del 

puente peatonal de Arroyo 

Prieto, una obra que 

beneficiará a más de 11 

viviendas, para cuando el río 

esté crecido no tengan riesgos 

al cruzarlo, y tengan más 

seguridad y calidad de vida. 

Obra solicitada por la 

comunidad dentro del 

#presupuestoparticipativo. 
 

Mantenimiento de calles. 

Bacheo calles centro urbano 

de Pedro García 

RD$8,540.00 pesos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/presupuestoparticipativo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUg2GApU-LOyT6xgx5gpWokPyAJYyBEOXmjIQ1Fo7N2rctAFaY7kH6NLY_KyusqkWStrzqMRBlYgM74TbnwuDblMGZEewESknI48baLCQ3rCDRto_ML5N3AdNarhz-VN9Q&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037645357218&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037645357218&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037685357214&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037685357214&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037715357211&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037715357211&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1384037715357211&set=pcb.1384037805357202&__cft__%5b0%5d=AZUV16JBRDECwSkke8n_NarytdvdWAk7T6iFgVl72zXNzkDJkcJ5vH1JlW2TWLGeY09u1GY3Jl0GDOGtNQ6hOMQSBw6aWNrmG6etEb3w56c9ngxjX0wUFb1lOMAXirzPD6ToL9G51amLo4BYRLcL_yEe&__tn__=*bH-R
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Visita de cortesía. 

El alcalde @jeudithrod 

recibe visita de cortesía 

de una comisión de la 

Dirección General de 

Desarrollo de la 

Comunidad @dgdcrdo 

integrada por los Sres. 

@betzalda.diaz , Saily 

Portes y Jhoan Gómez, 

quienes visitan el 

territorio  para 

implementar planes de 

desarrollo colectivos. 

Agradecemos la visita, y 

las buenas intenciones 

para con nuestro 

pueblo!!! 

  

#ReunionComunitaria #LaYayita  

Nuestro alcalde @jeudithrod 

fue invitado a participar de una 

reunión con la comunidad de La 

Yayita, grupos sociales y 

representantes locales del 

gobierno central para tratar el 

tema de la reparación y 

posterior asfaltado de las 

carreteras de la comunidad. 

Se formó una comisión que dará 

seguimiento a este importante 

tema hasta lograrlo. 


